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発言議員  発  言   の   要   旨  

 
嶋 田 哲 純  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

滑 川 公 英  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１ 飯岡バイパス蛇園アクセス道路について  
 ⑴  国道１２６号線（飯岡バイパス）から、蛇園地

区を通り元海上町役場（海上支所）東側を北へ東

総広域農道までのアクセス道路の今後の予定、見

通し、予算 

２ 海上中学校の跡地利用について  
 ⑴  運動場  
 ⑵  プール（防火用）  
 ⑶  跡地の有効活用  
 

 

 

１  近隣公立病院の経営統合（日本版ＩＨＮ構想）の

其の後の経過について  
２  今国会を通過した公共サービス改革法（市場化テ

スト）への取り組みは。何処の市町村でも地方自治

体が最大のサービス産業の拠点だと思います。市長

はかねてより保育所、給食センターの民営化を申さ

れておりましたが具体的な計画は  
３  県立高校に普通科の開設を。又中央病院看護学校

の定員の拡大を  
４ 企業誘致について  
５ 消防団の再編について  
６ 地域間格差のあるインフラ整備について  
７ 谷丁場遊正線の工法について  
 
 
 
 



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  
 
 
 
 
 
 

日 下 昭 治  
 

 
１ 防災について  
 ⑴  急傾斜地の地域に住んでいる人はいるのでしょ

うか  
 ⑵  大雨、地震等でのガケくずれなどの危険性につ

いてはどうでしょうか  
 ⑶  津波、大雨など河川の氾濫は想定しているので

しょうか  
 ⑷  側溝の定期的な清掃は行なわれているのでしょ

うか  
２ 子育て支援について  
 ⑴  小学校入学時に祝金はどのくらいか  
 ⑵  中学校入学時の支援事業については、どのよう

なものがあるのでしょうか  
３ 人口減、高齢化時代の町づくりについて  
 ⑴  飯岡、海上、干潟の各地域の中心街の活性化策

は考えているのでしょうか  
 ⑵  旭市街地活性化にどのように取り組んでいるの

でしょうか  
 
 
 
１ 防災・防犯について  
２ 安全対策について  
３ 用水路・排水路の問題についての提案  
４ 河川の整備について  
 
 
 
１ 市民風力発電施設の活用方針について 

２ 農用地利用計画の見直しについて 

３  天然ガス「千葉～鹿島ライン」の建設計画につい

て  



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
明 智 忠 直  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  新旭市誕生から１年余、その評価と今後の課題に

ついて 

 ⑴  合併後速やかに調整するとした協定項目につい

ての現状は 

 ⑵  新市建設計画でのまちづくり主要事業の進展は 

 ⑶  市民が一体感の持てる様な新規事業の取り組み

について 

２ 産業の活性化について 

 ⑴  食の郷、交流の郷の柱とすべく、特産物流通セ

ンター又は道の駅等の事業の導入について 

 ⑵  アグリポケットパーク、市民農園の今後につい

て 

 ⑶  石油高騰に伴う園芸、花卉栽培等への助成につ

いて 

 ⑷  夏季観光の本年度の総括と今後の課題 

 ⑸  商店街の今後の活性化対策について 

３ 教育問題について 

 ⑴  小・中学校２０校の耐震診断に伴う改築と大規

模改修工事についての今後の計画について 

 ⑵  ゆとり教育施行後の週５日制の問題点、総合的

学習時間の効果、学力低下の問題についての現状

は 

 ⑶  小・中学校のかがやきプランの復活について 

４ 福祉政策について 

 ⑴  少子化対策について 

 ⑵  パークゴルフの今後のスケジュールとその運営

（経営）の青写真と交通アクセス等の問題は 

 ⑶  コミュニティバスの運行問題について 

 



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 
 

伊 藤  鐵  
 
 
 
 
 
 

髙 橋 利 彦  
 
 
 
 
 
 
 

島 田 和 雄  

 

１  高校野球の球場招致について 

２ 保育所、小・中学校の定員について 

３ 公営企業について 

 ⑴  収支の改善はどの様に計るのか 

 ⑵  今後の整備計画について伺います 

 

 

 

１  道路の舗装について 

 ⑴  椿海佐原線と鏑木高根より秋田に通じる道路を

結ぶ住宅地南側道路（旧干潟町町道１２６号線）

について 

 

 

 

１  中央病院について 

 ⑴  経営並びに病棟建設計画について 

 ⑵  臨時職員の人材派遣会社への移行について 

２ 職員の削減計画について 

 ⑴  採用人数の根拠について 

 

 

 

１  一市三町合併の目標であった行財政の効率化の現

状と今後の見通しについて 

２ 防犯パトロールについて 

３ 少子化対策について（育英資金の支給拡大） 




